



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ERACOM / Ecole romande d'arts et communication

L'ERACOM lauréate du 2e prix du concours international de la francophonie

Le 31 mai prochain, deux élèves de la formation préapprentissage de l'ERACOM se verront remettre, des mains du ministre français de l'Education, le 2e prix du concours de la «Semaine de la langue française et de la francophonie». Le jury, composé de représentants de l'Education nationale française et de personnalités du domaine de la culture, a choisi 15 lauréats parmi 320 classes concurrentes dans les catégories collège, lycée général et technique, lycée professionnel et établissement étranger.

Réalisation littéraire et artistique : L'édition 2012 du concours met à l'honneur l'oeuvre de Jean-Jacques Rousseau dont on fête le tricentenaire. L'Organisation de la francophonie et ses partenaires ont choisi, dans l'oeuvre de l'auteur des «Confessions», dix mots sur le thème «Dis-moi dix mots qui te racontent». En réalisant une production qui conjugue création littéraire et artistique, les participants étaient invités à faire partager leur goût de la langue française.

Travail créatif et interdisciplinaire : Le projet primé intitulé «Trésor d'émois» récompense un travail créatif et interdisciplinaire d'écriture, de dessin et de typographie sous la conduite de leurs enseignantes : Mmes Isabelle Gabella Verdan, Aurélie Wermuth et Marie-Christine Ecklin. L'ensemble du projet étant sous la responsabilité de M. Pierre-André Dessarzin, doyen et de Mme Sylvie Magnenat, coordinatrice des classes de préapprentissage.

Trésor d'émois : Les élèves de la classe lauréate ont écrit, en partant des dix mots choisis, des textes en prose ou en vers sur le thème de l'intime. Ces textes, imprimés par l'Atelier Encre & Plomb, à Chavannes-près-Renens, ont été enrichis de gravures en taille-douce, produites à l'Atelier gravure Aquaforte et à l'ERACOM. Au final, les élèves ont réunis tous les cahiers (texte et illustration) de chaque classe dans un coffret, réalisé en classe de reliure, avec Mme Mélanie Humair.

Académie française : Ce concours, initié par le gouvernement français, a été conduit

par le ministère de l'Education nationale, de la jeunesse et de la vie associative. Il a été réalisé en partenariat avec le ministère de la Culture et le ministère des Affaires étrangères et européennes. La remise des prix se tiendra le 31 mai prochain, dans les locaux de l'Académie française, à Paris.

Une sélection des travaux réalisés par les classes de préapprentissage de l'ERACOM, dans le cadre du concours, sera exposée du 22 juin au 6 juillet 2012 dans l'atrium de l'école.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 30 mai 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

ERACOM/Ecole romande d'arts et communication, Pierre Fantys, directeur, +41 79 230 61 38,
pierre.fantys@eracom.ch, www.eracom.ch